



Telephone
+44 (0)1727 875 544

Email
itsci@internationaltin.org

Internet
<http://www.internationaltin.org>
and
<http://www.itsci.org>

International Tin Association Ltd
Secretariat ITSCI Programme
Unit 3, Curo Park, Frogmore,
St. Albans, Herts AL2 2DD, UK

September 2023

Joint ITSCI-Pact Statement: Towards a successful localisation of the ITSCI Programme's implementation in the Great Lakes Region

The ITSCI Programme is pleased to confirm an important step in the full engagement of locally based organisations in delivery of field implementation activities.

Since 2010, the ITSCI Programme has been working with the US-based NGO Pact Inc. on implementation in Africa's Great Lakes Region. As part of that work, ITSCI has maintained a core objective to train and empower local partners and, through Pact, has worked to achieve the vision of supporting and enhancing local ownership of the Programme.

Throughout the years, Pact has played an important role in building local capacity and expertise in management of ITSCI field activities in the Democratic Republic of Congo (DRC), Rwanda, Burundi and Uganda. As part of this effort, over time Pact has supported the transfer of day-to-day activities to local organisations, and for a number of years, the large majority of ITSCI staff in the region have been employed and managed by local organisations.

Now, after more than 10 years of successful progress, Pact and ITSCI believe that local management teams have **the ability and expertise to lead and deliver the implementation of ITSCI on the ground**. Both Pact and ITSCI share the vision of enhancing local ownership and are transitioning **all in-region Pact staff** working on ITSCI to a local non-profit organisation through a localisation process.

Localisation is considered good practice in the international development community and is central to Pact's mission of enabling locally-led development. It capitalises on in-region teams' understanding and knowledge of local context, builds on their trusted relationships developed over the years with multiple stakeholders, including governments, companies, and communities.

ITSCI and Pact are in full agreement that this is the right way forward for ITSCI and have worked together to facilitate the transition. Together we are pleased to announce that beginning 1st October 2023, activities of the ITSCI Programme in the Great Lakes Region will be managed by **the local non-profit organisation 'Kumbuka Afrika'**, under the leadership of Mr Yves Bawa who as Pact's DRC, Burundi, Rwanda Country Director served ITSCI over the past 10 years. Other ITSCI leadership staff are also transitioning to Kumbuka Afrika in a seamless process.

Kumbuka Afrika will continue to work with existing local field teams and **in cooperation with national governments in-region, who have expressed their support and ongoing collaboration moving forward**.

The implementation of the ITSCI Programme including field activities in the Great Lakes Region continues in all areas as usual, without any interruption, using the same OECD-aligned standards. ITSCI remains fully committed to supporting responsible mining and sourcing practices for tin, tantalum and tungsten (3T) minerals.

END

For more information, please contact:

Mickaël Daudin, ITSCI Programme Manager, Mickael.Daudin@Internationaltin.org



Telephone
+44 (0)1727 875 544

Email
itsci@internationaltin.org

Internet
<http://www.internationaltin.org>
and
<http://www.itsci.org>

International Tin Association Ltd
Secretariat ITSCI Programme
Unit 3, Curo Park, Frogmore,
St. Albans, Herts AL2 2DD, UK

Septembre 2023

Déclaration commune ITSCI-Pact : Vers une localisation réussie de la mise en œuvre du programme ITSCI dans la région des Grands Lacs

Le programme ITSCI est heureux de confirmer une étape importante dans le plein engagement des organisations locales dans la réalisation des activités sur le terrain.

Depuis 2010, le Programme ITSCI travaille avec l'ONG américaine Pact Inc. sur la mise en œuvre du Programme dans la région des Grands Lacs en Afrique. Dans le cadre de ce travail, ITSCI a maintenu un objectif central de formation et responsabilisation des partenaires locaux et, par l'intermédiaire de Pact, a travaillé à la réalisation de la vision consistant à soutenir et à renforcer l'appropriation locale du Programme.

Au fil des ans, Pact a joué un rôle important dans le renforcement des capacités et de l'expertise locales en matière de gestion des activités de terrain ITSCI en République démocratique du Congo (RDC), au Rwanda, au Burundi et en Ouganda. Dans le cadre de cet effort, Pact a soutenu au fil du temps le transfert des activités quotidiennes aux organisations locales et, depuis un certain nombre d'années, la grande majorité du personnel ITSCI dans la région est employée et gérée par des organisations locales.

Aujourd'hui, après plus de 10 ans de progrès, Pact et ITSCI estiment que les équipes de gestion locales ont la **capacité et l'expertise nécessaires pour diriger et assurer la mise en œuvre du Programme ITSCI sur le terrain**. Pact et ITSCI partagent la vision d'une meilleure appropriation locale et transfèrent **tout le personnel de Pact** travaillant sur le Programme ITSCI dans la région à une organisation locale à but non lucratif par le biais d'un processus de localisation.

La localisation est considérée comme une bonne pratique dans la communauté internationale du développement et est au cœur de la mission de Pact, qui est de permettre un développement mené au niveau local. Elle tire parti de la compréhension et de la connaissance du contexte local par les équipes régionales et s'appuie sur les relations de confiance que ces équipes ont développées au fil des ans avec de multiples parties prenantes, notamment les gouvernements, les entreprises et les communautés.

ITSCI et Pact sont en parfait accord sur le fait qu'il s'agit de la bonne voie à suivre pour ITSCI et ont travaillé ensemble pour faciliter la transition. Ensemble, nous sommes heureux d'annoncer qu'à partir du 1er octobre 2023, les activités du programme ITSCI dans la région des Grands Lacs seront gérées par **l'organisation locale à but non lucratif 'Kumbuka Afrika'**, sous la direction de M. Yves Bawa qui, en tant que directeur national de Pact pour la RDC, le Burundi et le Rwanda, a contribué au Programme ITSCI au cours des 10 dernières années. Les autres dirigeants du Programme ITSCI au niveau local sont également transférés à Kumbuka Afrika dans le cadre d'un processus harmonieux.

Kumbuka Afrika continuera à travailler avec les équipes locales sur le terrain et en coopération avec les gouvernements nationaux de la région, qui ont exprimé leur soutien et leur collaboration continue dans le futur.

La mise en œuvre du programme ITSCI, y compris les activités de terrain dans la région des Grands Lacs, se poursuit dans toutes les zones comme d'habitude, sans aucune interruption, en utilisant les mêmes normes alignées sur celles du Guide OCDE. Le Programme ITSCI reste pleinement engagé à soutenir les pratiques d'extraction et d'approvisionnement responsables pour les minerais d'étain, de tantale et de tungstène (« 3T »).

FIN

Pour plus d'information, contacter :

Mickaël Daudin, ITSCI Programme Manager, Mickael.Daudin@Internationaltin.org